

Quand on essaie de nous faire taire

Ces bâtons qu'on nous met dans les roues !

Il y a quelques semaines j'ai appris que Facebook a décidé de me bloquer la possibilité de diffuser à grande échelle mes vidéos sur leur réseau ! Ils ont fermé mes comptes publicitaires qui me permettaient de sponsoriser mes messages et ainsi d'en faire bénéficier au plus grand nombre. En Janvier- Février 2020 plus de 250.000 personnes les avaient reçues et plus de 55.000 les ont regardées !

Paul lors de son emprisonnement à Rome disaient à ses visiteurs Actes 28 :17 « *Frères, je n'ai rien fait contre notre peuple, ni contre les coutumes de nos ancêtres. Pourtant, on m'a arrêté...* » PDV De même je ne sais pas ce que j'ai fait de mal envers Facebook, ils sont restés très vague sur les vraies raisons de leur décision, mais toujours est-il qu'ils m'ont arrêté !

Keith Butler déclare : « *Dans la société d'aujourd'hui, une minorité de plus en plus audacieuse essaie de museler la voix des chrétiens pour ne pas se sentir coupable de ses péchés.* », c'est sans doute cela qui s'est passé ! Une minorité militante qui n'aimait pas mes vidéos s'est plainte auprès de Facebook qui a décidé de me museler !

Alors que sur Facebook il est accepté de faire de la pub pour des messages style je les cite :

- « *Faites des rencontres gays en ligne dès maintenant !* »

- « *Venez rencontrer des célibataires transsexuels* »

Il est contraire à l'éthique que les chrétiens partagent leur foi ou enseignent la morale biblique et ils persécutent ceux qui le font.

La restriction grandissante de la liberté d'expression pour les chrétiens

Keith Butler écrit : « *Alors que la fin des temps approche, attendons-nous à plus d'opposition à l'Évangile et à plus de miracles en faveur des croyants. La persécution est souvent la preuve que vous faites un impact, et le diable s'oppose à vous à cause de l'onction reposant sur votre vie. Lorsque vous obéissez à Dieu, ne soyez pas choqué si vous devenez également l'objet de persécutions publiques. Gardez le cap. Restez fidèle. Il ne vous abandonnera pas.*»

Ce qui est en train de se passer ressemble ce qui s'est passé à Thessalonique Actes 17 : 6 : « *Ces gens, qui ont bouleversé le monde, sont aussi venus ici (sur les réseaux sociaux), et Jason (Facebook) les a reçus.* » Segond. Les chrétiens jadis comme aujourd'hui ne sont pas toujours les bienvenus !

Et maintenant qu'on me bloque que vais-je faire ?

Je vais continuer de poster des vidéos sur ma page Facebook mais il y a une chose que vous devez savoir : chez Facebook plus une vidéo est liker, commenter, partager plus ils vont la diffuser. Donc maintenant que je ne peux plus faire de pub pour mes vidéos Facebook je compte sur vous pour que vous deveniez mes agents publicitaires

! Comment ? En cliquant j'aime cette vidéo, en la commentant, en la partageant et en vous abonnant à ma page pour ceux et celles qui ne l'ont pas encore fait...

Cette décision de Facebook je vous l'avoue a été pour moi un choc et m'a beaucoup attristée. Pourquoi ?

1) Parce qu'elle ne me paraît pas juste

2) Parce qu'elle prive un grand nombre de gens dans le monde entier de pouvoir être bénis et encouragés par la Parole de Dieu

Mais Dieu est celui qui encourage les découragés et je voudrais vous partager 3 encouragements que j'ai reçus du Seigneur

Dieu est celui qui nous encourage dans nos afflictions

Dieu m'a encouragé par un texte biblique : Philippiens 1 : 12-14

Le voici dans la traduction en Français Courant : *« 12 Frères et sœurs, je veux que vous le sachiez : ce qui m'est arrivé a contribué en fait à la progression de la bonne nouvelle. 13 C'est ainsi que tous, dans le palais du gouverneur ou ailleurs, savent que je suis prisonnier pour le service du Christ. 14 En me voyant en prison, la plupart des frères et des sœurs, davantage confiants dans le Seigneur, osent encore plus proclamer sans crainte la parole de Dieu. »*

Paul a été stoppé dans son ministère apostolique, on l'a mis sous les verrous et pourtant il écrit : *« 12 Frères et sœurs, je veux que vous le sachiez : ce qui m'est arrivé a contribué en fait à la progression de la bonne nouvelle. »* On pourrait penser que cet emprisonnement allait contrarier les plans de Dieu et bien non c'est le contraire qui s'est passé : *« ce qui m'est arrivé a servi à faire avancer la Bonne Nouvelle »* ! C'est aussi là ma prière par rapport à cet emprisonnement, cette limitation que m'impose désormais Facebook

Bien-aimés Joseph dans la Bible a témoigné on peut le lire en Genèse 50.20 : *« Vous aviez médité de me faire du mal: Dieu l'a changé en bien, pour accomplir ce qui arrive aujourd'hui, pour sauver la vie à un peuple nombreux »* Traduction Segond. C'est aussi là mon espérance ! Des gens ont médité de me faire du mal et se sont plaints auprès de Facebook qui m'a mis en prison mais Dieu va le changer en bien pour toucher un peuple encore plus nombreux ! Êtes-vous d'accord de prier avec moi pour qu'il en soit ainsi ?

Paul écrit dans sa 2ème lettre à Timothée chapitre 2 v 9 : *« je suis...attaché avec des chaînes comme un bandit. Mais la parole de Dieu n'est pas enchaînée »*. Je ne sais pas de quel crime je suis coupable pour que Facebook m'est coupé la siflette mais y'a une chose que je sais c'est qu'on ne peut pas mettre la Parole de Dieu en prison !

Paul dans ce texte témoigne que Dieu a accompli 2 miracles consécutivement à sa mise en prison

Voici le premier miracle de Dieu

- *« 12 Frères et sœurs, je veux que vous le sachiez : ce qui m'est arrivé a contribué en fait à la progression de la bonne nouvelle. 13 C'est ainsi que tous, dans le palais du gouverneur ou ailleurs, savent que je suis prisonnier pour le service du Christ. »* FC

Dans tout dans le prétoire (garde prétorienne si Paul est à Rome) et à l'extérieur du prétoire les gens ont

entendu parler de Paul ! Faut dire que Paul n'était pas un prisonnier comme les autres, les gens du palais du gouverneur étaient habitués à avoir des prisonniers de droit commun ou des prisonniers politiques mais pas un militant écroué à cause de sa foi ! Curiosité aidant la nouvelle a donc eu vite fait de se répandre comme une traînée de poudre ! Et ainsi l'arrestation de Paul va lui ouvrir un nouveau champ de mission ! Je ne suis pas Paul mais j'ai foi qu'il va en être de même pour moi !

Voici le deuxième miracle de Dieu

- v 14 : « *En me voyant en prison, la plupart des frères et des sœurs, davantage confiants dans le Seigneur, osent encore plus proclamer sans crainte la parole de Dieu.* »

L'adversité qu'a connue le ministère de l'apôtre Paul a eu un second effet bénéfique : celui de booster le courage des chrétiens qui vont prendre le relais maintenant que Paul est en prison et se mettre à annoncer avec assurance la Parole de Dieu. C'est aussi ma prière pour toi qui m'écoute !

Dieu m'a donc beaucoup beaucoup encouragé et parlé par ce texte !

Dieu m'a aussi beaucoup encouragé par une méditation du pasteur Keith Butler

Je le cite : « *Certaines choses commencent par un arrêt. Dieu peut vous demander d'arrêter une entreprise ou un ministère particulier parce que vos ressources, votre temps et votre énergie sont appelés à être investis ailleurs à ce moment-même. Ne considérez pas ces « arrêt s » comme des « fins » ; ils sont généralement le début de quelque chose de nouveau.* »

Quand j'ai lu cela ça a fait tilt dans mon cœur ! « *Certaines choses commencent par un arrêt... Ne considérez pas ces « arrêt s » comme des « fins » ; ils sont généralement le début de quelque chose de nouveau.* » J'ai eu envie de crier un grand amen !

Je sais que c'est Dieu qui m'a appelé à prêcher sa Parole sur les réseaux sociaux et je crois que cet arrêt dû à la décision de Facebook est en fait le début de quelque chose de nouveau qui sera encore plus glorieux ! Le croyez-vous avec moi ? Alors priez pour cela !

Ces paroles sont aussi un grand encouragement pour vos arrêts à vous ! Ces arrêts peuvent devenir l'occasion de nouveaux départs ! Alors ne vous apitoyez pas sur votre sort et croyez avec la Parole de Dieu que « *Toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu* » comme cela est promis dans Romains 8 :28

Une autre chose que le Seigneur m'a montrée est que quand dans notre vie, il y a un coup d'arrêt il ne faut surtout pas se précipiter pour faire de nouveaux plans sur la comète !

Le pasteur Keith Butler écrit : « *Soyez conduit par le Saint-Esprit. Ne soyez pas dépendants des portes ouvertes, des portes fermées ou de votre propre sagesse ou de celle des autres. Votre homme intérieur reconnaît le Saint-Esprit, mais vous devez faire une pause et prêter attention. Il parle dans un murmure doux et léger. Quand Il vous dit d'arrêter d'aller dans une direction particulière, restez à l'écoute pour comprendre qu'elle sera la prochaine étape, qui constituera un nouveau commencement.* »

Bien-aimés après ce coup d'arrêt j'ai décidé de prendre un temps pour écouter ce que le Saint-Esprit veut me dire pour l'avenir. Priez que j'écoute bien et comme Paul l'écrivait dans sa lettre aux Éphésiens continuez de «

Prier pour moi, afin que Dieu mette sa Parole dans ma bouche. Alors j'annoncerai avec courage le mystère de la Bonne Nouvelle.» Éphésiens 6:19-20

Dieu m'a aussi beaucoup encouragé par mon fils Joseph Gotte

Quand il a appris que Facebook avait fermé mon compte publicitaire il m'a envoyé cet SMS : « Cher Papa, je pense à toi dans cette période où j'imagine que tu fais face à du découragement. On ne comprend pas toujours le pourquoi du comment. Je ne sais pas vers quoi Dieu te dirige, mais ce que je sais c'est que tu as été fidèle dans cette mission que Dieu t'a donné. Tu as animé cette page Facebook avec obéissance, passion et endurance. Et je crois que notre Père céleste en est conscient. « C'est bien, bon et fidèle serviteur; tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup; entre dans la joie de ton maître. »

Ce message m'a fait tellement chaud au coeur !

Bien-aimés pour clore cette vidéo voici ce j'aimerais vous laisser comme message :

1) « *Dieu nous a donné non seulement de croire au Christ, mais encore de souffrir pour lui.* » c'est ce qui est écrit dans Philippiens 1:29 PDV

2) Mais il est aussi écrit en 2 Corinthiens 2 :14 « *Grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ, et qui répand par nous en tout lieu l'odeur de sa connaissance!* » Second

Facebook a pour l'instant bloqué mes comptes publicitaires mais il n'a pas encore bloqué ma page. Mais un jour cela pourrait arriver ! Donc j'aimerais que vous sachiez que toutes mes vidéos, tous mes enseignements sont aussi sur YouTube, vous les trouverez à Jean-François Gotte. Je vous encourage donc tous à vous abonner à ma chaîne YouTube. En vous abonnant à ma chaîne Youtube vous leur envoyer un message comme quoi ces vidéos méritent d'être diffusées largement. Vous pouvez aussi sur YouTube liker, commenter, partager mes vidéos ce qui aura pour résultat que Youtube sera encouragé à les diffuser plus largement ! Et si Facebook décidait un jour de fermer ma page en étant abonné à ma chaîne YouTube nous pourrions rester connectés et vous pourrez continuer de visionner mes vidéos et enseignements les commenter, les partager... Merci d'avance !